

# Deux appartements à Lot

WAW architects

(Dominique Plantefève Castryck & Linda De Backer)



WAW architects a su exploiter tout le potentiel de cette parcelle laissée longtemps en friche. Il s'agissait en effet d'un très petit terrain d'angle, de forme arrondie avec une gestion complexe de l'articulation des bâtiments voisins et à l'arrière.

Les architectes ont cependant posé un autre regard sur les atouts du lieu : la possibilité d'y créer deux logements, la situation au centre du village tout en étant au calme, la large superficie de façade donnant beaucoup de liberté dans la disposition des fenêtres, la façade arrière orientée Sud-Ouest propice à la création d'espaces extérieurs.

Les surfaces ont été optimisées pour obtenir deux appartements spacieux bénéficiant chacun d'une terrasse à l'arrière. Un véritable défi pour ce terrain difficile !

Grâce à l'intervention des architectes, un bâtiment sobre et contemporain vient aujourd'hui compléter le quartier ... telle la pièce manquante d'un puzzle. Son originalité réside dans sa forme arrondie,

le jeu d'horizontalité vs verticalité dans les fenêtres, les quelques accents de couleur.

Les architectes ont réussi une parfaite intégration au contexte en utilisant une brique de teinte rouge, rappel des bâtiments du quartier et en particulier des ateliers industriels alentours. Cette brique a également été mise en œuvre dans la cage d'escalier menant à l'appartement de l'étage.

Ce bâtiment pourrait donner un nouvel élan au quartier. Il se trouve le long du parcours menant du centre-ville jusqu'au nouvel espace vert qui devrait prochainement être aménagé en face des appartements.

[www.WAWarchitects.be](http://www.WAWarchitects.be)

Plans

